

Wamena Aman, Dandim 1702 Jayawijaya Gelar Komunikasi Sosial Dengan Komponen Masyarakat Jelang Tahun Baru 2024

Dony Numberi - PAPUA.WARTAMILITER.COM

Jan 1, 2024 - 15:13



Wamena - Komandan Kodim 1702/Jayawijaya Letkol Cpn Athenius Murip, S.H., M.H., menggelar Komunikasi Sosial (Komsos) dengan Komponen Masyarakat se-Kabupaten Jayawijaya, bertempat di Aula Makodim 1702/Jayawijaya, Jln. Yos Sudarso, Distrik Wamena, Kabupaten Jayawijaya, Provinsi Papua Pegunungan, Sabtu (30/12/2023).

Letkol Cpn Athenius Murip, S.H., M.H., dalam sambutannya mengatakan, Komunikasi Sosial (Komsos) ini sebagai ajang silaturahmi antara TNI dengan seluruh komponen masyarakat di Jayawijaya guna mewujudkan Kabupaten Jayawijaya yang damai, aman dan sejahtera.

“Menghadapi perkembangan dan dinamika saat ini, Kodim 1702/Jayawijaya mengajak para komponen masyarakat se-Kabupaten Jayawijaya untuk menjadi

unsur pemersatu dalam menghadapi berbagai tantangan dan ancaman baik yang bersifat regional maupun global,” ujar Dandim.

Lebih lanjut, Dandim menambahkan, salah satu mitra terbaik TNI dalam melaksanakan tugas pengabdian kepada Bangsa dan Negara adalah hubungan baik terhadap para tokoh masyarakat, tokoh agama, tokoh adat serta tokoh pemuda.

“Terima kasih dan penghargaan setinggi-tingginya kepada segenap komponen masyarakat yang telah memberikan sumbangsih baik langsung maupun tidak langsung kepada Kodim 1702/Jayawijaya dalam merealisasikan tugas-tugas wilayah dalam mewujudkan dan menjaga situasi keamanan di wilayah Kabupaten Jayawijaya,” pungkasnya.

Sementara itu, senada dengan Dandim 1702/Jayawijaya, Pj. Gubernur Papua Pegunungan Dr. Velix Vernando Wanggai, S.IP., M.PA., menyampaikan, kehadiran para komponen masyarakat pada kegiatan komsos ini memberi keyakinan bahwa kerjasama dan kemitraan diantara TNI masih terjaga dengan baik.

“Kami mengajak seluruh komponen masyarakat untuk ikut menyampaikan pesan-pesan yang menyejukkan atau ajakan yang bersifat persuasif guna terwujudnya Papua Pegunungan yang damai, aman dan sejahtera,” ungkapnya.

Mewakili komponen masyarakat se-Kabupaten Jayawijaya, Ketua LMA Jayawijaya Herman Doga mengatakan, kami sangat mengapresiasi Dandim 1702/Jayawijaya yang telah menyelenggarakan kegiatan ini.

“Kita semua yang ada di Kota Wamena harus bersatu dan bergandengan tangan untuk menjaga keamanan dan ketertiban kota yang kita cintai ini. Hindari aksi-aksi yang dapat mengganggu keamanan Kota Wamena, berdukalah kita semua dengan aman dan tenang jangan mudah terprovokasi, karena semua yang terjadi adalah kehendak tuhan,” ucapnya.

Adapun turut hadir, Pj. Gubernur Papua Pegunungan Dr. Velix Vernando Wanggai, S.IP., M.PA., LO Binda Papua Pegunungan Kolonel Inf Rustam Fauzi, Danyon 756/WMS Mayor Inf Gunawan Wibisono, S.H., Perwakilan Polres Jayawijaya Kopol Muhlis, Ketua MRP Papua Pegunungan Agus N. Hubi, Kasatpol PP H. Rustam, Ketua LMA Jayawijaya Herman Doga, Ketua PGGJI Pdt. Albert T. Yappo, S.Th., Muskos Papua Pegunungan Kolen Wenda, Ketua GAMKI Jayawijaya Mustinus T.